

Großer Pferdetag in Cappel anlässlich 200 Jahre Pferdemarkt

Polizeireiterstaffel, waghalsige Voltigier-Kunst und Fohlen-taufe zeigen Ross und Reiter von ihrer besonderen Seite

Am Sonntag, den 14. Mai, findet anlässlich des diesjährigen 200. Geburtstages des Öhringer Pferdemarkts der Große Pferdetag auf dem Gelände des RFV Öhringen statt. Ausgerichtet wird er vom Fränkischen Pferdezuchtverein Öhringen, unterstützt durch das Kultur- und Veranstaltungsamt der Stadt Öhringen. Ein abwechslungsreiches Schauprogramm mit vielen Highlights rund ums Pferd erwartet die Besucher. Das zweistündige Programm beginnt um 14 Uhr.



Die Reiterstaffel der Polizei Mannheim ist in Öhringen zu Gast

Foto: Polizei Mannheim

Ein besonderer Programmpunkt ist die Vorführung der Polizeireiterstaffel Mannheim. Hierbei präsentiert die Polizei eindrucksvoll, was ein Polizeipferd alles leisten muss. Nicht jedes Pferd ist dazu geeignet, als Polizeipferd ausgebildet zu werden. Bei Demonstrationen und Großeinsätzen sind die Tiere und ihre Reiter hohen Belastungen ausgesetzt. Die Pferde, die im Zuge der berittenen Polizei zum Einsatz kommen, werden nicht nur mit Hinblick auf Dressur, das Springen oder das Reiten im Gelände geschult.

Gerade die Gewöhnung an Reize in optischer und akustischer Hinsicht ist wichtig.

Als weiteren Höhepunkt zeigt die Voltigiergruppe des Reitvereins Bretzfeld ihr akrobatisches Können. Beim Voltigieren werden turnerische und akrobatische Übungen auf einem sich an einer Longe im Kreis bewegendem Pferd ausgeführt. Dabei ist viel turnerisches Können sowie Wissen im Umgang mit dem Pferd nötig. Vorgesehen ist zudem die Vorstellung von vier Marbacher Hengsten, die zurzeit auf der Deckstation Ellwangen-Rindelbach im Einsatz sind, sowie eines Hengstes des Ponygestütes Gaab. Im Rahmen einer Fohlenpräsentation werden die Zuschauer Zeugen bei einer Fohlentaufe und dürfen sogar bei der Namensfindung mitwirken. Informativ wird es mit vielen bunten und abwechslungsreichen Schaubildern rund ums Pferd.

Kaffee, Kuchen und Kaltgetränke dürfen natürlich nicht fehlen. Ein wunderbarer Ausflug für die ganze Familie, auch anlässlich des am gleichen Tag stattfindenden Muttertages!

200 Jahre Pferdemarkt: Großer Pferdetag

Sonntag, 14. Mai ab 14 Uhr auf dem Gelände des RFV Öhringen in Cappel, Hornbergstraße 2. Parkplätze direkt am Gelände. Anfahrt auch über den ÖPNV mit der S4 möglich, Haltestelle Öhringen-Cappel, dann Fußweg ca. 7 Minuten.

Alle Informationen unter: www.oehringen.de/freizeit-tourismus/unsere-veranstaltungen/grosser-pferdetag